
 
Riqualificare urgentemente il Parcheggio di Via Stampa per l’accesso agli 
ambulatori dell’Ospedale Infermi.  
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Gioenzo Renzi, 
                                                                        

ricordato 
 
l’interrogazione consigliare del 22.1.2009 con la quale evidenziava il problema di 
accesso agli ambulatori dell’Ospedale Infermi, stante la difficoltà di potere 
parcheggiare le auto nell’antistante parcheggio di Via Stampa; 
 
che nonostante la richiesta di sistemare urgentemente la suddetta area di proprietà 
comunale a regolare parcheggio, la stessa è rimasta tutt’ora un piazzale di sosta 
pubblico con un precario fondo in stabilizzato, auto parcheggiate tra buche, 
polvere, fango, sterpaglie, con difficoltà di manovra per l’entrata ed uscita ; 
 
che i residenti e i titolari di attività adiacenti alla zona, da anni manifestano la 
disapprovazione di come è tenuta questa area pubblica, causa l’intasamento della 
circolazione in Via Stampa e Via Sirani e l’inquinamento ambientale dovuto in 
particola alla polvere che ricopre le case circostanti; 
 

tenuto presente 
 
che nel gennaio 2010 il Consiglio Comunale deliberò la vendita alla Azienda USL di 
Rimini di parte dell’area e precisamente di mq. 1800 circa su complessivi mq.5405 al 
prezzo di euro 25.200.00 per consentirvi la realizzazione di una vasca di 
laminazione interrata con un parcheggio pubblico asfaltato e completo di impianti, 
corselli, marciapiedi ecc. a cura e spese della Azienda sanitaria;  
 

 
                                                                                                                                    
 

constatato 
 
che a tutt’oggi nessun lavoro è stato avviato dalla AUSL e tanto meno dal Comune 
per la sistemazione dell’area, con il permanere del disagio ai residenti e ai cittadini 
che hanno necessità di accedere agli ambulatori ospedalieri; 
 

chiede 



 
1) Quali sono le ragioni per cui l’AUSL non ha ancora iniziato i lavori previsti per 

la costruzione della vasca di laminazione con la realizzazione del sovrastante 
parcheggio, se esistono problemi, tecnici, finanziari, amministrativi e quali 
sono, comunque, i tempi previsti  per l’avvio  e ultimazione delle suddette 
opere;  

       
2)  Se non sia urgente la riqualificazione complessiva  di questo piazzale di 

sosta pubblico per auto che insiste oggi su un’area di proprietà comunale  di 
mq.3.605 e su un’area di proprietà della AUS di mq.1800 (acquistata dal 
Comune)  per eliminare questa situazione di precarietà funzionale e di 
degrado ambientale, così come richiesto da tutti i residenti e a vantaggio degli 
utenti delle strutture ospedaliere. 
 

 
  
                                                                                                  


